

MANIFIESTO Nº 3 -CONCENTRACION 20 JUNIO 2017

Nuestra tercera concentración en la lucha por la verdad y la justicia. Por si fuera poco cargar con esta responsabilidad, también – habrán visto ustedes estas humildes pancartas que se unen a la habitual de cada concentración – hoy tenemos que expresar nuestra **indignación por lo que consideramos una INMORALIDAD por parte de la Aseguradora Mapfre Global Riks al convocar unas Jornadas de Seguridad en la que se trató la “Seguridad Aérea”,** cuando tiene a las Víctimas de Spanair maltratadas en los juzgados, después de haber recurrido la sentencia que en primera instancia la condenó a pagar intereses de demora por tardar la friolera de más de 6 años en cumplir las obligaciones que le imponía la Ley de Contrato de Seguro, en una práctica injustificable y moralmente reprochable que ampara en sus infinitos recursos.

La intervención en una Mesa Redonda sobre “El modelo global de seguridad aérea”, del Regulador a través del Jefe de Seguridad, Calidad y Medio Ambiente, de ENAIRE, de la Directora de AESA (Agencia Española de Seguridad Aérea), cuya sede está en un edificio propiedad de la Fundación MAPFRE por el que paga un alquiler anual de más de 3 Millones de Euros, además del Director Ingeniería de AIRBUS DEFENSE AND SPACE y de un piloto que perteneció a la plantilla de Spanair y que se presenta como “Asesor Independiente de Seguridad en Aviación para Gobiernos e Industria”. ¿Puede esa Entidad hablar de Seguridad Aérea cuando su comportamiento con las Víctimas de Spanair está siendo mezquino, humillante e indigno?.

Por eso decimos que estas concentraciones son **POR ELLOS y POR TODOS LOS QUE SUBIMOS AL AVION** para trasladarnos, porque no sólo tenemos el corazón roto por la pena de las ausencias de los nuestros en estos casi 9 años que hará el próximo 20 de Agosto, sino que vemos como el Estado además se pone de parte del poderoso asistiendo a esas lujosas jornadas, de ese que está intentando agotarnos con sus cuantiosos recursos.

Pero nada hay más fuerte que la voluntad y la determinación para llegar – ojalá sea pronto – al final de nuestra meta que es: que la Tragedia del Vuelo JK5022 quede, NO como quieren, sino como DEBE: Con verdad y justicia, para que NUNCA MAS nadie se vea como nosotros si tienen la desgracia de sufrir una catástrofe aérea como la padecemos y seguimos padeciendo, porque lamentablemente solo desde la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022 mantenemos viva la esperanza de lograrlo.

POR ELLOS... QUE ESTAN EN ALGUN LUGAR... SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES.